

Fonds d'Aide de l'Ouest-de-l'Île

La mission du Fond d'Aide est de favoriser et d'encourager la coopération entre les intervenants sociaux qui œuvrent pour le bien-être de la communauté. Favoriser et encourager le développement d'initiatives qui répondent aux besoins essentiels de la communauté. Offrir aux membres de la communauté des services alimentaires, vestimentaires et produits d'hygiène et offrir des services favorisant l'autonomie de ses membres.

Aide Alimentaire

- Les employés et les bénévoles offrent des paniers d'épicerie aux membres de la communauté qui sont à faible revenu ou en situation vulnérable.

Friperie

- Le friperie offre des vêtements et de petits articles ménagers à des prix abordables et réinvestit le produit des ventes dans la lutte contre l'insécurité alimentaire.
- Ils donne aussi des coupons pour les personnes qui en font la demande.

Jardin de l'espoir

- Le jardin collectif est un endroit idéal pour sortir de la maison et socialiser avec les membres de la communauté tout en cueillant des fruits et légumes frais, essentiels à la santé.
- Les produits issus du jardin sont partagés entre les membres du jardin. Tout surplus est offert au programme d'aide alimentaire du FDOI.



21 Centre Commercial St.,
Roxboro-Montreal, QC, H8Y 3K6
514-683-0456 | info@fdoi.org | www.fdoi.org

West Island Assistance Fund

The mission of the West Island Assistance Fund is to to promote and encourage cooperation between social workers working for the well-being of the community. To promote and encourage the development of initiatives that meet the basic needs of the community. As well as to offer food, clothing and hygiene services to the members of the community and to offer services that promote the autonomy of its members.

Food Aid

- Through the food assistance programs employees and volunteers offer a food service to members of the community who are low-income or in a vulnerable situation.

Thrift Shop

- The thrift shop offers clothing and small household items at reasonable prices. The proceeds from the sales are used for relief of food insecurity.
- They also give out coupons for people who request them.

Garden of Hope

- The collective garden is a great place to get out of the house and socialize with new friendly faces within the community and pick fresh vegetables for a healthier diet.
- Produce will be shared equally among the members of the garden and any excess produce will be donated to the WIAF food assistance program.



21 Centre Commercial St.,
Roxboro-Montreal, QC, H8Y 3K6
514-683-0456 | info@fdoi.org | www.fdoi.org